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Рабочую группу по социально-экономическому развитию Жигулёвска возглавит
губернатор 
На очередном заседании совета директоров городских предприятий обсудили создание
рабочей группы по вопросам социально-экономического развития Жигулёвска. 
Заседание прошло в научно-производственной фирме «Мета». В начале встречи
основатель компании и директор по научной работе Н.В. Мартынов рассказал, что на
сегодняшний день основная продукция «Меты» – спецтехника для силовых структур,
приборы экологического назначения, весы для взвешивания автомобилей в движении,
анализаторы алкоголя. Некоторые приборы уникальны, аналогов им не выпускает ни
одно предприятие. Кроме того, «Мета» осталась практически единственным российским
производителем оборудования для техосмотра автомобилей. Ведётся сотрудничество с
Жигулёвским радиозаводом по изготовлению различных деталей. Заказов в последнее
время прибавилось. Количество работающих на предприятии - 250 человек.    
- У «Меты» было восемь дочерних предприятий - строительное, учебный центр и другие,
- сообщил Н.В. Мартынов. - Сейчас мы готовы вернуть их себе. Также у нас имеется
большой опыт по созданию туристической инфраструктуры. Десять лет управляли
Мастрюковской поляной, работают две гостиницы, проводился городской фестиваль
«Снежный бард», десять лет существует «Метафест». Подобные события могут
увеличить поток туристов. 
Ещё одно направление работы - производство жилья для туризма, капсульные
гостиницы, оснащённые всем необходимым, включая сантехнику. Освоена на «Мете» и
пищевая промышленность: выпускаются продукты здорового питания «Жигулёвская
нива», действует предприятие по выращиванию грибов. 
Следующий вопрос повестки раскрыл председатель думы Жигулёвска Ю.В. Смеловский
- показатели социально-экономического развития Жигулёвска за январь - октябрь. 
Всего за этот период предприятиями отгружено продукции на 34,7 млрд руб., что на
11,2%, или 3,5 млрд руб., больше, чем в аналогичном периоде прошлого года.
Наибольшее отклонение от первоначального плана в сторону увеличения отмечено на
«АКОМе» - 135,8%, «Озоне» - 124,6%, в «Мете» - 113,8%, ООО «Газпром
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газораспределение Самара» - 111,5%, на Жигулёвском водочном заводе - 104,5%.
Менее чем на 90% план исполнен «Волжской металлургической компанией». 
Реальный рост объёмов отгрузки наблюдался на «АКОМе» - 123,1%, в «Мете» - 113,8%,
ООО «Газпром газораспределение Самара» - 112,7%, на радиозаводе - 107,7%, «Озоне»
- 101,8%, Жигулёвском водочном заводе - 101,7%. Снижен этот показатель у
Жигулёвского хлебозавода и ВМК. 
Численность безработных в городе составляет 461 человек, на 122 человека меньше,
чем в январе - октябре прошлого года. Уровень безработицы снизился с 1,8 до 1,5. Но
определённую проблему представляет закрытие Тольяттинской птицефабрики. 
Положительная динамика среднесписочной численности работников наблюдается в
ООО «Хлеб», на «Озоне», «АКОМе», в ООО «Газпром газораспределение Самара».
Снижение численности по сравнению с январём 2018 года произошло на ВМК,
радиозаводе, в «Мете». 
Рост зарплаты отмечен в ООО «Газпром газораспределение Самара», на «АКОМе»,
«Озоне», в «Мете», на радиозаводе, в «МРСК Волги», ООО «Хлеб». Снижение
произошло в ВМК. 
Помимо представителей жигулёвских промышленных производств, социально значимых
организаций и думы городского округа на заседании присутствовал исполняющий
обязанности руководителя администрации губернатора Самарской области Д.В. Холин.
Дмитрий Владимирович сообщил, что губернатором Д.И. Азаровым принято решение о
создании рабочей группы по социально-экономическому развитию Жигулёвска. 
- Это возможность организовать площадку, на которой будут определенызначимые для
города вопросы, с тем чтобы в дальнейшем сформировать на их основе программу по
развитию города, - подчеркнул Д.В. Холин. - Подобные документы имеют статус
региональных правовых актов и определяют
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деятельности региональных министерств и ведомств.
 
Председателем рабочей группы будет губернатор Д.И. Азаров, заместителем
председателя - врио первого заместителя председателя правительства Самарской
области В.В. Кудряшов, секретарём – глава городского округа. В состав группы
предлагается включить представителей министерств, курирующих федеральные и
областные программы, в которых участвует Жигулёвск, руководителей городских
промышленных предприятий, почётных граждан, депутатов, сотрудников центра
содействия местному самоуправлению. 
Участники заседания обсудили, следует ли пополнить состав группы ещё кем-то из
представителей городского сообщества. Ю.В. Смеловский предложил кандидатуру Н.В.
Мартынова, поскольку с его стороны есть предложения по развитию в городе туризма, а
это направление является для Жигулёвска одним из приоритетных. Возражений не
последовало. 
Постановление о рабочей группе утвердят до середины декабря. После этого начнётся
работа по формированию программы социально-экономического развития города,
которая, по словам Д.В. Холина, должна включать в себя в том числе социокультурное и
туристическое направления, в которых возможно частно-государственное партнёрство. 
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- В 2023 году должно быть завершено строительство моста в районе Климовки, - сказал
Д.В. Холин. - Это означает, что большегрузный транспорт сможет двигаться в обход
плотины Жигулёвской ГЭС, а транспортная досягаемость повысится. В такой ситуации
особенно важно сделать город привлекательным, чтобы местные предприятия были
обеспечены кадрами. 
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